



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

19/01/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Lista al Senado, Alito, Beltrones, Delgado, Monreal, Marko, Anaya...

por Mexico Informa | Ene 19, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Previo a las elecciones del 2 de junio, en el Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera ya va agarrando color de los nuevos legisladores que, sin duda llegarán a la Cámara Alta.

Los candidatos que tienen asegurado un escaño, son los que en su mayoría encabezan las fórmulas.

No pierda de vista que en las 32 entidades, que incluye la Ciudad de México, pasan los dos de la fórmula ganadora y un tercero que encabece la fórmula que quede en segundo lugar.

Por ejemplo, en Morena, el Presidente López Obrador destinó una estrategia de compensación a los aspirantes que compitieron por la candidatura a los nueve estados que estarán en disputa en 2024.

En esa competencia interna de Morena, privilegiaron, para dar cumplimiento a la equidad de género, que quiénes, aunque hayan ganado las encuestas, por ceder su espacio a las cinco mujeres para los nueve estados, que marcó el INE, se les otorgaría encabezar la fórmula al Senado. Esa posición, aun quedando en la segunda posición, se asegura el escaño.

Como ejemplo, anote a Carlos Lomelí de Jalisco, Julieta Ramírez en Ba California, Lucia Trasviña, en Baja California Sur, Sasil de León, en Chiapas, Andrea Chávez en Chihuahua, Luis Fernando Salazar en Coahuila, Higinio Martínez para Edomex, en Hidalgo, Simey Olvera, por Michoacán, Celeste Ascencio, mientras que en Nuevo León, Waldo Fernández y Querétaro, Bety Robles, Omar García Harfuch, en CDMX.

Todos ellos serán los nuevos senadores que llegarán por Morena y sus aliados del Verde y PT a la Cámara Alta.

Mientras que, en el PRI, anote en la lista Manlio Fabio Beltrones, por Sonora, Carolina Viggiano por Hidalgo, Cynthia López por la CDMX, en Sinaloa, Paloma Sánchez, Nuevo León, con Karina Barrón, Yucatán, el ex gobernador, Rolando Zapata; en Coahuila, el ex gobernador, Miguel Riquelme; Zacatecas, Claudia Anaya, en Guerrero, el actual mandamás de la bancada, Manuel Añorve, para Puebla, Néstor Camarillo, en Colima Nely Romero y en Tlaxcala, Anabel Aavalos.

Los priistas están asegurando como mínimo una bancada entre 18 a 20 senadores, entre ellos agregue al líder nacional del partido, Alejandro Moreno "Alito".

Los panistas llevan una lista de plurinominales y podrían asegurar entre 6 o 7, adicional de las fórmulas que están por decidir.

En esa lista están en la numero uno, el actual líder Marko Cortés, en segundo lugar, Karen Michel González, tercer el ex Presidencial Ricardo Anaya, cuarta posición para Lilly Téllez, en quinto lugar al ex alcalde Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, además del gobernador de Yucatán, Mauricio Vila y la ex titular de Migración, Ana Teresa Aranda.

Agregue en el PRD al líder nacional, Jesús Zambrano y en espera de la reelección del coordinador de la bancada amarilla, Miguel Angel Mancera.

En Movimiento Ciudadano de Dante Delgado, sin duda llegará por Quintana Roo, el actor y empresario turístico, Roberto Palazuelos, también con toda la ventaja de ganar los dos escaños de la fórmula que competirán en Jalisco, tierra que gobierna ese partido con Enrique Alfaro.

De toda esta lista, puede asegurar que serán los nuevos senadores y cuya expectativa será elevar el nivel actual de los debates.

INFORME DE VILA, FRUSTRADO POR NO SER PRESIDENCIAL



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

19/01/2024

OPINIÓN

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila en su último informe de gobierno, llegó cabisbajo y frustrado porque no logró ser el candidato Presidencial. Su sueño fue, como gobernador construir el mejor estado, seguro y moderno para pasar al siguiente nivel, pero no le alcanzó, se achicó y no estiró en el plano nacional.

Recibió como premio de consolación ir al Senado, pero no cree que será el coordinador, para eso va Marko Cortés. Dicen los que saben que andarle moviendo la colita al Presidente en sus múltiples giras, en el PAN nacional ya lo veían un poco bronceado, y para evitar la traición, como ocurrió en el PRI con Alejandro Murat de Oaxaca y Alfredo del mazo en Edomex, decidieron leerle la cartilla. Eso sí, los panistas le aplaudieron que conservara ese estado como el más seguro del país, pues esa figura viene desde los sexenios pasados tanto del PRI como del PAN.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/lista-al-senado-alito-beltrones-delgado-monreal-marko-anaya/>